

EL PENIX.

HEMEROTECA NACIONAL
 MEXICO

PERIÓDICO INDEPENDIENTE, AMIGO DE
 LA VERDAD Y DEFENSOR DE LA CONSTITUCION.

OAXACA, AGOSTO 31 DE 1878.

PROSPECTO.

Salimos, no con las pretensiones ridículas del saber, ni menos amparados por los que de hecho mandan; salimos á la arena de la discusion, con la conciencia de nuestro patriotismo, con el anhelo de sostener las conquistas que á fuerza de inmensos sacrificios hizo el pueblo, sepultando en el pasado los fueros y privilegios, el antiguo régimen, para ser con la constitucion y la reforma.

Combatiremos la arbitrariedad, la tiranía, donde quiera la veamos: sostendremos el código fundamental con toda la lealtad y esfuerzo de nuestra escasa inteligencia, apoyados por la inmensa fé que tenemos de nuestros principios como liberales de corazón.

Discutiremos, siempre en favor del pueblo, los actos de los que, enseñoreados casualmente del poder,

le están profanando con su presencia en el palacio, donde solo deben estar los legítimos mandatarios, para que el régimen sea constitucional positivamente, puesto que hoy, por mas que se quiere engalanar la usurpacion con el ropage de la legalidad, se ve como disfraz grosero todo ese aparato, que no puede, que no borrará jamas el carácter natural de los que suplantaron á la legitimidad.

Este es nuestro propósito del que no nos apartaremos; pero tampoco mojaremos nuestra pluma en cieno, ni descenderemos á personalidades que deshonran á la prensa y á los escritores.

EL ESTADO.

Por mas que se quiera, su prostracion no puede ser mas alarmante. Desde que se inauguró el poder revolucionario la vida se